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「ロータリーを楽しもう − ENJOY ロータリー −」

� 第 68 代会長　野田　義弘

　2021 ～ 2022 年度国際ロータリー会長シェカール・メータ氏は、「奉仕しよう、
みんなの人生を豊かにするために」をテーマに掲げられました。奉仕することで、誰かの人生だけでな
く自分の人生も豊かになると言われています。また、「もっと行動し、もっと成長する」ためには、会
員増強がロータリーの最優先事項だとも言われています。
　これを受けて、2021～ 2022年度第 2650地区ガバナー馬場益弘氏は「活力と輝き」―ロータリーの基
本を大切に―を地区スローガンとされました、ロータリーの本質に目を向け、創立以来の多くの良き伝統を
尊重し、継承していなくてはいけない。コロナに負けず三つの健康（自分の健康）（家族の健康）（仕事（会
社）の健康）に留意して、仕事に活力を蘇らせ、周りの人たちに輝く笑顔を取り戻すことに専念することだ。
また今こそ、我々が自身の天職を通じて世の中に奉仕し、人生や仕事そしてロータリーに活力と輝きを与え
ることがクラブの魅力を引き出し、例会出席と親睦、さらには多くの奉仕活動に繋がると言われています。
　2021～2022年度武生ロータリークラブのテーマは、「ロータリーを楽しもう�―ENJOY　ロータリー―」
とさせていただきました。コロナ禍の中、例会中止、ともにできない奉仕活動、会員のロータリーに対し
てのモチベーションも下がる中、ロータリーの基本理念である「奉仕と親睦」特に親睦活動を活発にする
ことにより、会員またクラブに活力が生まれ今後の奉仕活動に繋がる事だと考えこのテーマといたしまし
た。「楽しくなければロータリーじゃない」本年度、いろいろな奉仕事業、楽しめるロータリーを活動計画
しています。ワクチン接種も始まり、通常例会が出来ることを期待し、ロータリーの基本理念「四つのテ
スト」とともに「三つの健康」を加え、クラブ会員が皆笑顔（活力）になってもらえるよう、微力ながら
一生懸命努力させていただきますので、皆様のご理解ご支援のほどよろしくお願いいたします。

第3188回　例	会	記	録　令和3年6月22日（火） 会長挨拶　会長　白﨑　弘康

本日出席会員35名
メークアップ（前々回）2名
出席率（前々回補正）　70.59%
ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト：馬場正大氏

ビジター：敦賀RC　山本等ガバナー補佐

　本来であれば、本日の最終例会に出席し、お詫
び申し上げなければならないところ、小林副会長
のご配慮により、メッセージのみとなり、深くお
詫び申し上げます。
　この年度、私の体調の問題により、殆ど欠席せ
ざるをえなく何の職責を
果たせず誠に申し訳ござ
いませんでした。
　小林副会長、三田村幹
事はじめ会員の皆様に多
大なるご迷惑をお掛けし、
慚愧の念にたえません。

会員総数
52名



会員記事　藤本会員

ニコニコ箱…57,000円　累計　929,500 円　　

プログラム

ガバナー補佐　山本　等様

　短い間でしたが、いろい
ろお世話になりましてあり
がとうございました。

・�3 年間大変お世話になりました。今後共、よろしく
お願いします。� 【敦賀 RC　山本等ガバナー補佐】
・�1年間ありがとうございました。アコースティックギ
ターを楽しみに聴かせて下さい。� 【小林幸一】
・�いよいよ最終例会になりました。三田村幹事、小林
副会長ご苦労様でした。� 【内藤義介】

・�小林副会長、三田村幹事、1年間お疲れ様でした。�
【河合敏一】【佐々木忠彦】【田中　茂】【宮前貴司】�
【矢尾主成】【宇野賢治】
・コロナの中、役員の方々、1年間ご苦労様でした。
� 【竹内紀昭】
・白﨑年度の最終例会、1年間ご苦労様でした。
� 【奥村　忠】
・1年間ご苦労様でした。
� 【米岡房直】【田中大成】【三田村久光】
・皆様のご協力ありがとうございました。
� 【玉村一男】
・�メロンいただきます。次年度よろしくお願いします。
� 【野田義弘】
・�コロナ禍で大変な 1年間でしたが、皆様お疲れ様
でした。今日は別件で欠席とさせていただきます。
� 【三村昌之】
・1年間ありがとうございました。
　【宇野晃成】【井上常宏】【三田村士郎】【橋本勝利】
・早退させていただきます。� 【西野昌美】
・�1 年間、会報を無事終えることができました。伝え
きれない事が多々あったかと思いますが、皆様のお
かげです。ありがとうございました。� �【柿谷好彦】

・6月18日いいことがありました！� 【西本久美子】
・短い間でしたが、ありがとうございました。
� 【藤本幸紀】
・�初年度が終わりました。次年度もよろしくお願いし
ます。� 【渡辺岳史】
・�1 年間クラブ友情のあかし、ニコニコ箱に絶大なお
力添えをいただきありがとうございました。コロナ
禍で例会や行事がとりやめとなり、至らぬ担当者
で目標額には遠く至らず申し訳ありませんでした。
� 【市川隆成】

最終例会／音楽鑑賞
アコースティックギター　馬場正大氏

　コロナ禍の中、武生クラブにおかれましては、
いろいろな事業　例会を計画されていたのにも
実行出来なかったことだろうと思います。私の
カバナー補佐の任期もついに 3年がたち終わ
る事が出来ました。これ
も、各クラブの皆様のお
かげさまで終えることが
できました。本当にあり
がとうございました。

7 月 27 日

委員会活動方針発表

7 月 13 日

決算報告・監査報告
予算発表

委員会活動方針発表

7 月 20 日

休　　会

本日（7月 6日）例会

第一例会行事
新年度挨拶

　次年度は、コロナ禍も縮小していくであろう中
で野田会長の元、クラブも正常化されることと念
じております。年度最後までにニコニコと財団へ
心ばかり出させて頂きたく、奉仕活動の一助にし
て頂ければ幸いです。
　誠に申し訳ございませんでした。

小林副会長
　創業者　ハーバード Jテーラーは、やり手な卓
越したセールスマンであり人の上に立つ人物でし
た。行動家で、信仰心が厚く道義を重んじる人物
でした。倒産の瀬戸際にあった会社を建て直し、
社員たちに倫理的価値観の目安となる簡潔な指針
を出したのが四つテスト
　これを、最後の挨拶とさせて頂きます。一年間
ありがとうございました。
ロータリー　四つのテスト

1、�　真実かどうか
2、�　みんなに公平か
3、�　好意と友情を深めるか
4、�　みんなのためになるかどうか


